

## NOTICIAS DE LA SECA

**Hortensia Aguado Blázquez**  
Servei Català de la Salut

### ¿Habéis visitado ya nuestra nueva página web de la SECA?

Como ya os hemos venido comentando, la nueva dirección de la página web de la sociedad, [www.calidadasistencial.es](http://www.calidadasistencial.es), está disponible desde hace un tiempo y quiero seguir animándoos a que participéis en las propuestas que se incluyen y hagáis llegar las sugerencias que consideréis oportunas. También, a través de la página podréis contactar con las sociedades autonómicas y otros enlaces de interés. En la página de inicio, podéis encontrar los iconos correspondientes a las ocho sociedades autonómicas federadas con la SECA.

Aprovecho la ocasión que me brinda esta página para recordaros que existe un apartado en la web corporativa, donde se pueden actualizar los datos de los socios. El objetivo no es otro que poder atenderlos mejor.

### Jornadas y congresos

La Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial (SADECA), organiza el **12.º Congreso de la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial**, que se celebrará este año en **Córdoba del 13 al 16 de noviembre**. El programa científico se hace eco de las inquietudes y retos, que la complejidad de las organizaciones sanitarias plantea en la gestión de una práctica clínica segura y de alta calidad, y propone como lema *Más calidad, seguridad del paciente*. La sociedad andaluza cuenta con numerosos socios y simpatizantes que hacen posible que anualmente se puedan compartir experiencias, así como analizar las claves que permitan optimizar la calidad en los cuidados. En la edición del 2007 se revisarán la situación actual de los temas relacionados con la seguridad del paciente, los proyectos específicos realizados en Andalucía y se abordará la obra **"Knock o el Triunfo de la Medicina"** de Jules Romainsla, desde la perspectiva de la prevención cuaternaria, la medicalización de la vida y los aspectos éticos de los profesionales sanitarios en la oferta de los servicios de salud.  
<http://www.calidadasistencial.es/sadeca/sadeca.php>

En Cataluña y organizado por la Dirección de Servicios y Calidad del **Servicio Catalán de la Salud (CatSalut)**, se celebrará el mes de diciembre en el Auditorio del Hospital de Sant Joan de Deu d'Esplugues de Llobregat, la **III Jornada de**

*Trabajo, para el seguimiento de los objetivos de calidad percibida 2007-2008*. Las jornadas están pensadas como un espacio de diálogo con los proveedores y los responsables territoriales para conocer, debatir y compartir la información de los objetivos de calidad percibida que se han incluido en los contratos de compra con el CatSalut. Está prevista la asistencia de 350 profesionales entre clínicos, gestores y técnicos en el ámbito de la salud. En general, las experiencias presentadas responden a proyectos de interés, ya sea por ser representativos de un territorio o de las diferentes líneas de servicio, por su novedad, o como un ejemplo de buenas prácticas. Más información en [www.gencat.net/catsalut](http://www.gencat.net/catsalut)

### Y ya para concluir las últimas noticias de BCN07 - 25.º Congreso de la SECA <http://www.calidadasistencial.es/seca/congreso/php>

Cuando leáis este texto el congreso de Barcelona estará a la vuelta de la esquina, si no es que coincide, ya que este texto corresponde al período septiembre – octubre de la revista. Para los que no podéis asistir personalmente os recuerdo que en esta edición de Barcelona, y para estar al día de las tecnologías, está previsto poder seguir las sesiones plenarias a través de la página web. Os recomiendo que la visitéis frecuentemente para conocer cómo y cuándo acceder a los contenidos.

Para los que deseáis tener más información, os animo a entrar en la web corporativa de nuestra sociedad donde encontraréis información pormenorizada, [www.calidadasistencial.org](http://www.calidadasistencial.org).

Con la convicción de que nos veremos en Barcelona y mi deseo para el 25.º aniversario BCN07 sea un éxito de asistencia, contenidos y experiencias os deseo una feliz estancia a tod@s.

A partir del 20 de octubre del 2007 serán nuestros colegas de la Comunidad Aragonesa, los que liderarán la edición número 26 de nuestro congreso anual, cuya sede será Zaragoza, y que como sabéis estará organizado conjuntamente por la SACA y la SECA.

Saludos para tod@s.